



Los responsables del proyecto en un descanso de sus sesiones de trabajo

Responsables del proyecto de Banca Ética Fiare detectan la necesidad de mejorar las herramientas de evaluación y la transparencia

En un encuentro celebrado en Deusto, responsables del proyecto de Banca Ética Fiare detectaron la necesidad de actualizar las herramientas de evaluación utilizadas, la importancia de la coordinación entre el equipo profesional y las comisiones, y la responsabilidad de todos los agentes en la realización de los compromisos que supone el marco ético de Fiare. También hicieron hincapié en las maneras de articular en la práctica valores como la transparencia, la participación o la proximidad al territorio, así como en la trascendencia que tiene

para un proyecto de banca ética la cuestión de los límites del derecho al crédito y las condiciones para su realización en la práctica. A estas conclusiones se llegó en la sesión de trabajo de las comisiones de evaluación ético-social celebrada los días 13 y 14 de diciembre entre el equipo profesional, los representantes de las redes territoriales y el Comité de ética, y cuyo objeto de debate fue el proceso de adecuación ética del proyecto Fiare. El encuentro se organizó en el marco de actividades de investigación y transferencia de conocimiento que el Centro de Ética Aplicada de la Universidad de Deusto promueve a través de su equipo de investigación, y es fruto del convenio de colaboración que dicha universidad tiene firmado con la Fundación Fiare.